



GRANADA

La Diputación pone en marcha el curso de formador en Igualdad del Centro Mediterráneo

Se desarrollará en el Palacio de los Condes de Gabia, del 16 al 20 de Julio

04.07.12 - 17:06 - GRANADA



Lograr un pleno desarrollo de la igualdad entre hombres y mujeres es el fin último del curso de verano titulado 'Formador/a en Igualdad: claves teóricas y experiencias prácticas para prevenir la violencia de género' que ha organizado el área de Juventud e Igualdad de Oportunidades en colaboración con el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada.

El curso se desarrollará en el Palacio de los Condes de Gabia en la semana del 16 al 20 de julio con el objetivo de que los participantes, principalmente técnicos de administraciones y voluntarios de asociaciones, adquieran conocimientos teóricos y prácticos que puedan trasladar a la ciudadanía en su labor cotidiana.

Se trata de "aportar herramientas que ayuden a prevenir actitudes discriminatorias y sexistas basadas en creencias y roles sociales que dan origen, perpetúan y justifican las desigualdades de género", ha explicado la diputada delegada de Juventud e Igualdad de Oportunidades, Leticia Moreno, que ha presentado el curso junto con Juan Francisco García Casanova, director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada.

La Diputación y la Universidad de Granada han dispuesto para ello de un panel de expertos de los ámbitos de la filosofía, sociología, psicología y educación que desde su experiencia en las aulas, en los movimientos asociativos y las redes sociales van a dar "claves teóricas, resultados de investigaciones o experiencias innovadoras y creativas para prevenir la violencia de género y, en definitiva, educar en igualdad", ha añadido Moreno.

Es necesario para ello, y de ahí la importancia de este curso de verano en el ámbito universitario, "que la juventud tome conciencia del grado de riesgo de ejercer o padecer violencia de género en un futuro, o de cómo motivar a las y los jóvenes al cambio de creencias y valores interiorizados la base de una falsa masculinidad y feminidad".

El lunes 16 de julio, tras la inauguración de este curso de verano del Centro Mediterráneo, comenzará el programa de intervenciones con las charlas tituladas 'La reproducción de la desigualdad en las sociedades formalmente igualitarias', a cargo de Ana de Miguel, de la Universidad Rey Juan Carlos, y 'De bellas y bestias: propuestas para la prevención de la violencia de género en la cultura infantil' por parte de Ismael Ramos Jiménez, profesor del IES José Martín Recuerda de Motril.

Iván Sambade Baquerin, de la Universidad de Valladolid, impartirá una charla el martes 17 en la que analizará la mirada sobre la "masculinidad hegemónica y su representación en los media".

La última charla, ya el día 20 de julio antes de las conclusiones y la clausura, correrá a cargo de Amparo Tomé González, de la Universidad Autónoma de Barcelona, quien abrirá el debate acerca del cuerpo de las chicas y la expresión de las emociones de los chicos.

TAGS RELACIONADOS

diputacion, pone, marcha, curso, formador, igualdad, centro, mediterraneo